
 

Gemeinde Vaz/Obervaz 
Präsidium 
Plam dil Roisch 2 
CH-7078 Lenzerheide 

Tel. +41 81 385 21 53 
n.allemann@vazobervaz.ch 
vazobervaz.ch 

 

  
  
  

 

 
 
 
 
2023.0378  
 

Lenzerheide, 27. Mai 2024 
 
 

POSTULAT PAVILLON «HIGH LIGHT» 
 
 
Sehr geehrter Gemeinderat Präsidentin 
Sehr geehrte Gemeinderäte 
Sehr geehrter Gemeindepräsident 
Sehr geehrte Gemeinde-Vorstände 
Sehr geehrte gemeindeschreiberin 
Sehr geehrte Damen und Herren 
 
 
Ich postuliere für die lenzerheide ein neues Gebäude am Sportplatz lenzerheide wie heute zu bauen in 
den Proportionen wie mit meiner beigefügten Illustration . Proportionen , die nur etwas  grösser sind 
als die heutigen. Der Standort, die Ausrichtung bleibt gleich. 
 
Die Idee ist, Funktion(*1) mit etwas Besonderem(*2) , eindrücklichen Spektakel zu kombinieren. 
 
 
*1: zur Funktion gehört ein UG , ein EG, ein Kiosk mit markiese, Kasse, Sitzplätze, Garderoben, 
Duschen, einstellräumlichkeiten damit der Sportplatz für unteranderen auch fremde sportvereine, 
Gruppen und z.b. deren Trainings Wochen etz. gut geeignet ist. 
 
*2: (fast) permanentes Spektakel würde an dem prominenten platz eindrückliche reklame für 
"lebendige lenzerheide" bereiten und damit meine ich z.b. konkret: 
Im OG gibt es einen Wintergarten , eine glaskuppel, damit das tolle Licht von lenzerheide durchkommt 
, den Aurora stutz nicht verdunkelt und die Sehenswürdigkeiten in der Kuppel für jedermann sichtbar 
sind.  
In der "Kuppel" gibt es mit 3 d Drucker Technik im 4 jahresrhytmus wechselnde Szenen-Ausstellung 
mit z.b. 
 a) Figuren mit allen einträglichen Sportarten, die hier betrieben werden, 
 b) einer "Heueta" , wie man sie früher machte mit ochs und wagen etz,  
 c) einem Boxenstopp von F1 Ferrari (sponsoring?)  
usw. . 
Abends bis 22.30 wird diese Szenerie von einem lichtspektakel (wechselnd grün , rot, pink, Orange 
etz...) "untermalt" respektive  ausgeleuchtet. 
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Sehr geehrte Gemeinderäte, 
Mein Vorschlag ist ziemlich genau skizziert.  
Mit dem Postulat geht es mir darum, dass unsere Gemeinde das Thema des viel gewünschten, 
größeren neubaus dort annimmt und vorantreibt, ein Neubau der kreativ stark gespickt ist , damit 
"Instagramer" etz. und ALLE Besucher der lenzerheide etwas von diesem Neubau haben.  
Wenn meine Idee umgesetzt wird, warum nicht! Aber es ist nicht zwingend!  
Persönlich wüsste ich auch günstigere Varianten, die nicht langweilig sind und dort ein gutes Bild 
abgeben könnten.  
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Danke 
Giancarlo Blaesi  
Gemeinderat 
Mitte 
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